



Huelva 23 de noviembre de 2016

A/A Cooperativa agroalimentaria Virgen del Rocío

Estimados señores:

Desde el grupo “Proyecto Huelva”, dedicado a la promoción del patrimonio de nuestra provincia a través de la actividad conocida como “Geocaching”, queremos expresar nuestro apoyo y agradecimiento a su labor medioambiental.

Gracias a su desinteresada colaboración con nuestro proyecto hemos podido conocer aspectos que desconocíamos sobre el cultivo tradicional de la vid como alternativa agraria que contribuye a preservar unos de los tesoros naturales más importantes y que tenemos la suerte de tener tan cerca, Doñana. Este cultivo tradicional en la Reserva de la Biosfera de Doñana contribuye entre otras cosas a la regulación del clima, la fijación del suelo, control de la erosión y a crear hábitats para distintas especies; es por ello una importante contribución a la conservación de un ecosistema tan frágil y expuesto a tantas amenazas.

Todo esfuerzo por mantener y salvaguardar nuestro patrimonio natural y toda iniciativa económica sostenible contará siempre con nuestro apoyo y sincera gratitud.

Atentamente,

Fdo: Cinta Moreno Calderón
(Miembro de “Proyecto Huelva”)